

Polres Blitar Kota Ajak Pendekar Pencak Silat Buka Bersama

Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 29, 2022 - 17:57



BLITAR - Menjalin Silaturahmi antar Perguruan Pencak Silat yang ada di wilayah Hukum Polres Blitar Kota di Bulan Suci Ramadhan 1443 Hijrah / Tahun 2022, Yang di Kemas acara buka bersama bertempat di Lesehan 99 Kelurahan Nglegok Kecamatan Nglegok Kab Blitar, Kamis (28/04/2022).

Silaturahmi tersebut bertujuan untuk menyamakan persepsi antar perguruan pencak silat dalam mewujudkan Siskamtibmas yang aman dan kondusif jelang,

saat dan pasca ramadhan idul fitri 1443 H.

Dalam kegiatan tersebut selain dihadiri Kapolres Blitar Kota AKBP Argowiyono SH SIK MSi hadir pula Kasat Lantas AKP Mulya Sugiharto, Kasat Shabara AKP Murdianto, Kasat Intel Iptu Brahma, Kapolsek Nglegok Iptu Nur Budi dan juga dihadiri Pimpinan pencak silat yang ada di Wilayah Hukum Polres Blitar Kota.

Kapolres Blitar Kota AKBP Argowiyono mengatakan silaturahmi antara Ketua Perguruan Silat dalam rangka menjaga kondusifitas siskamtibmas di wilayah Hukum Polres Blitar Kota.

"Terimakasih atas kehadirannya, Kami berharap ini bisa menyambung silaturahmi dan komunikasi bersama, jangan sungkan apabila ada sesuatu wadul kepada kami Polri," kata Kapolres Blitar Kota AKBP Argowiyono

Dalam agenda silaturahmi, AKBP Argowiyono menambahkan beberapa hal dalam topik pembahasan tersebut, diantaranya juga sudah menyampaikan kepada Bupati dan Walikota untuk menampilkan silat sebagai suatu seni dalam setiap pembukaan suatu kegiatan.

"harapannya kedepan silat ini bisa digunakan untuk setiap pembukaan suatu kegiatan,"ujarnya

Dalam kegiatan Silaturahmi tetap dipatuhi terkait kesepakatan bersama diantaranya terkait banner ucapan hari besar dibuatkan bersama agar menjamin ketentraman bersama, diagendakan kegiatan beraama dalam bentuk baksos agar saling bertemu untuk komunikasi, dibentuk satgas bersama untuk membantu pihak keamanan dan agenda silaturahmi bisa dilaksanakan 2 kali dalam setahun.

"Pada intinya, dalam pertemuan bersama Pimpinan pencak silat ini sepakat dan solid dalam mewujudkan Blitar aman," imbuhnya.

AKBP Argowiyono menyampaikan Polres Blitar Kota akan terus melakukan pendekatan secara persuasif dengan mengambil beberapa langkah sehingga siskamtibmas tetap kondusif.

"Beberapa kejadian terkait gesekan antar perguruan akan kita evaluasi sehingga kedepan tidak ada lagi dan semoga bisa menjadi lebih baik lagi,"jelasnya

Acara silaturahmi antar perguruan pencak silat ini diakhiri dengan buka bersama dan ramah tamah. (Resta)